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Membros presentes 

Entidade Representante 

AESABESP Ester F. Guimarães (T) 

ASSEMAE Paulo Roberto S. Tinel (T) 

CODEN Jaqueline Carraro Socci (T) 

DAE - Americana Marilza Gomes (T) 

DAE - Jundiaí Maria Auxiliadora Pedro Dib (S) 

DAE - Santa Bárbara 
D’Oeste 

Carlos Augusto dos Santos (T) 

DAEE 

Regina Aparecida Ribeiro (T) 

Sebastião Vainer Bosquilia (S)  

Caroline Túbero Bacchin (S) 

Leonildo Ednilson Urbano (S) 

FIESP Roberto Mario Polga (T) 

Foz unidade Limeira  Mona Lisie Pavan Ribeiro (T) 

Fundação Florestal Luiz Sertório Teixeira (T) 

GRUDE Evandro R. Santos (T) 

IPSA Harold Gordon Fowler (T) 

P.M. de Campinas Ângela Cruz Guirao (S) 

P.M. de Holambra Petrus Bartholomeus Weel (T) 

P.M. de Indaiatuba 
Vanessa Cristina do Carmo Kühl (T) 

Danielle França Nery (S)  

P.M. de Itatiba Wilhelm Wulff Poloni (T) 

P.M. de Jaguariúna Ricardo Ferreira Abdo (S) 

P.M. de Limeira Graciela Tronco (S) 

P.M. de Vargem Michele Consolmagno (S) 

Rotary 
Internacional – 
D4590 

Luiz Antônio Carvalho e Silva Brasi (T) 

SAAE - Salto Thiago Trolezi (S) 

SAAE Atibaia 
Luiz Alberto Malta Priolli (T) 

Guilherme Mota Baradel (S) 

SABESP 

José Roberto Fumach (T) 

Nilzo René Fumes (S) 

Sérgio Antonio da Silva (S) 

SANASA 

Paulo Roberto S. Tinel (T) 

Jaime Dolenc (S) 

Myrian Nolandi Costa (S) 

SORIDEMA Harold Gordon Fowler (T) 

UNESP/IB Harold Gordon Fowler (T) 

UNESP/IGCE Amauri Antônio Menegario(T) 

UNICAMP/FEC André Munhoz de Argollo Ferrão (T) 

UNICAMP/FEC Luci Merhy Martins Braga (S) 

UNIFEI Arthur Benedicto Ottoni (T) 
 

Membros Ausentes sem justificativa 

Entidade 

CETESB 

DAE - Santa Bárbara D’Oeste 

Fundação Florestal 

SAAE Atibaia 

UNESP/ IGCE 

ÚNICA 

VIVERE 

Convidados 

Entidade Representante 

Agência PCJ Helena Gonçalves 

Agência PCJ Patrício Burafaldi 
  

(T) - Titular       (S) - Suplente        (R) - Representante 

 
1. Pauta: A pauta e a convocação da reunião foram enviadas 
aos presentes por meio de mensagem eletrônica no dia 12 
de junho de 2013. 2. Justificativas de ausência: As entidades: 
CETESB - Eneida Zanella e ÚNICA - Andre Elia Neto 
justificaram o não comparecimento na reunião 
anteriormente a data. 3. Abertura da 50ª Reunião Ordinária: 
A abertura da reunião foi realizada pelo Sra. Regina Ribeiro, 
Coordenadora da CT-PB que agradeceu a SANASA pela 
cessão do espaço e informou aos presentes a existência de 
quórum qualificado para o início da reunião. 4. 
Encaminhamento do roteiro para elaboração do estudo de 
viabilidade de implantação referendado pela CT-OL: A 
coordenadora salientou a importância do assunto e o  Sr. 
Sebastião Bosquilha do DAEE se colocou à disposição para 
maiores explicações. Como não houve perguntas, a 
coordenadora colocou que iria referendar o E.V.I citando o 
Plano de Bacias, para a CT-PL, com a finalidade de 
encaminhamento à Plenária. 5. Contratos de 
acompanhamento do Plano de Bacias: Apresentação 
realizada pela Sra. Patrícia Burafaldi: Enquadramento dos 
corpos d`água (Cobrape) – mencionou a necessidade de 
adiar o prazo do contrato devido algumas indefinições. O Sr. 
Roberto Polga representante da FIESP sugeriu que as 
colaborações fossem enviadas por e-mail. A Sra. Vanessa 
Kühl representante da PM de Indaiatuba, pediu agilidade, 
pois o município já sofre com problemas de falta de água 
devido a não atualização enquadramento.  Atualização do 
Sistema de Suporte a Decisão (Fundação CTH) – foi 
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mencionado a dificuldade da definição dos parâmetros a 
serem trabalhados.  Gestão Municipal – A Agência explanou 
a dificuldade inicial de encontrar empresas interessadas em 
elaborar esse Programa e as dificuldades atuais de 
equalização das propostas. Foi mencionada por Michelle 
(P.M. Vargem) a existência de um trabalho similar 
anteriormente realizado, aonde não houve sucesso. A Sra. 
Regina Ribeiro mencionou a necessidade da conscientização 
dos municípios, atualização de dados para trabalharmos em 
consonância e podemos opinar sobre o parcelamento do 
solo. O Sra. Patrícia Burafaldi mencionou a necessidade 
desse trabalho e sugeriu que fossem chamados os 
representantes dos municípios e alinhamento e facilitação 
dos trabalhos. O Sr. Luiz Brasi representante da Rotary 
Internacional sugeriu a assinatura de um termo de 
compromisso pelos municípios da bacia. O Sr. Roberto Polga 
sugeriu que fosse enviado um oficio via institucional ao 
representante do município. O Sr. André Ferrão da Unicamp 
disse que esse programa deve perene para obtenção de 
resultados. A Sra. Zeila Piotto da FIESP solicitou receber 
maiores informações sobre o TR para se inteirar do assunto. 
Em consenso foi definido que a proposta deverá ser levada a 
reunião da CT-PL, a Sr. Regina Ribeiro comprometeu-se 
conversar com o Sr. Luiz Moretti presidente dos Comitês a 
possibilidade da inclusão do tema no próximo dia 05/07/13, 
para fechar o assunto na próxima reunião dia 31/07/13 e 
contratar a empresa vencedora da licitação.  Plano diretor 
florestal das bacias PCJ – segundo a Sra. Patrícia Burafaldi o 
Termo de Referencia esta bem embasado para aplicação das 
atividades. O Sr. Luiz Brasi solicitou que seja incluída a CT-
Rural nas atividades de acompanhamento desse trabalho. 
Unificação do cadastro dos usuários de recursos hídricos 
com o cadastro nacional – CNHAR – em fase de contratação, 
essa unificação visa aproveitar o banco de dados já 
existentes da ANA para manter histórico e sistematizar a 
cobrança estadual. As Sras. Ester Guimarães da CETESB e Luci 
Braga da UNICAMP/FEC solicitaram acesso ao trabalho. 
Revisão do Plano de Bacias - Há necessidade de elaboração 
de Termo de Referência para a revisão do Plano (ações 
necessárias, conteúdo mínimo) pela CT-PB/ GT-
Acompanhamento, após a conclusão do Programa de 
Efetivação do Enquadramento e aprovação pelo CRH e CNRH, 
a obtenção de dados do Programa de Gestão Municipal, a 
atualização do SSDq. Atualização das informações sobre as 

Pesquisas de Saneamento I e II para inserção dos dados de 
remoção de cargas no SSD - em fase de elaboração de Termo 
de Referência. A Sra. Luci Braga da UNICAMP/FEC solicitou 
incluir a remoção de nutrientes. Gerenciadora – Auxiliar a 
agencia no acompanhamento dos trabalhos que estão sendo 
realizados, para avaliar o que as obras estão trazendo de 
benefícios a nossa bacia. O Termo de Referencia elencou 
diversas ações/atividades que a agencia precisa para o 
acompanhamento, o número de horas técnicas apoio e 
explicou os diversos profissionais necessários. 6. Sala de 
Situação: A Sra. Regina Ribeiro apresentou dados físico-
químicos do CIAGRI - rede telemétrica para sala de situação. 
7. Planos de Trabalho da CT-PB: A Sra. Regina Ribeiro fez a 
apresentação dos Planos de Trabalho que vinham sendo 
trabalhados nos GT’s e solicitou que os coordenadores dos 
grupos técnicos revisem e apresentem as atividades para 
essa gestão. O Sr. Roberto Polga solicitou que fosse 
apresentado a situação dos trabalhos dos GT’s para a 
câmara. 8. Próxima reunião: A Sra. Regina Ribeiro ressaltou 
a data da próxima reunião do GT-Acompanhamento, em 
31/07/13 – 9 horas na Foz unidade Limeira e a próxima 
reunião desta CT para 28/08/13 em Indaiatuba. 9. Encontro 
Nacional de Comitês de Bacias - ENCOB: A Sra. Regina 
Ribeiro fez a expos a proposta de apresentação para o 
encontro que será realizado no final do ano e sugeriu que 
várias pessoas da CT-PB participassem da exposição. A Sra. 
Patrícia Burafaldi sugeriu que o documento fosse exposto 
por uma única pessoa. 10. Encerramento: Nada mais 
havendo a tratar, a Sra. Regina Ribeiro agradeceu a presença 
de todos e foi dada por encerrada a reunião. 
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